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近日，市委常委，郑东新区
党工委书记、管委会主任李公乐
调研白沙园区建设情况。郑东
新区党工委副书记、白沙园区党
委书记、管委会主任王竹强参加
调研。

李公乐先后实地察看了白
沙镇、豫兴路办事处今冬明春计
划拆迁的村庄情况及刘集 02 号
安置小区建设情况。在随后召
开的座谈会上，他听取相关工作
汇报。李公乐指出，要努力做好

白沙园区路网建设、廊道绿化和
项目入驻涉及的村庄拆迁工作，
尤其要确保重点片区大有庄、丁
庄按时完成拆迁。还要做好项
目梳理工作，规划、建设、土地、
执法等部门要配合白沙镇做好

项目梳理、清查工作，确保白沙
园区按照新规划有序实施。并
按照功能定位加快区域发展，进
一步完善基础设施及配套设施
建设，积极做好省公安厅、省图
书馆、省博物馆等重点项目的协

调服务工作，大力引进社会投资
项目，推动区域内尽快形成建设
规模。他要求要加快白沙北部
农业区规划设计，有针对性地开
展基础设施建设，为招商引资奠
定坚实基础。

做好园区路网建设，确保规划有序实施

李公乐调研白沙园区建设

近日，市委常委，郑东新区
党工委书记、管委会主任李公乐
到圃田乡进行调研。

李公乐先后来到圃田乡圃
田村、河沟王村、小孙庄村及各
外迁市场，实地察看了村庄及
市场发展情况，听取了相关工
作 汇 报 。 他 提 出 要 做 好 规
划。产业发展方面，要围绕京
港澳高速整体规划设计，合理
谋划布局相关产业，打造具有

生态、休闲、观光、体验功能于
一体的特色农业区域；村庄规
划方面，要统筹研究安置区选
址、占地面积、建设主体、建设
模式和群众生活等问题。要制
定拆迁安置工作推进方案。在
谋划村庄拆迁和安置区建设的
同时，要坚持依法依规，研究制
定切实可行的拆迁安置工作方
案 ，确 保 各 环 节 工 作 有 序 推
进。还要抓好新型城镇化重点

工作，要把铁路沿线涉及的市
场外迁工作与辖区市场的整体
外迁工作统筹结合起来，加快
推进陇海铁路沿线拆迁绿化工
作和市场外迁工作。另外，要
抓好环境整治工作，打造良好
的环境形象；要利用网格化管
理，建立从排查发现、建立台
账、交办、跟踪到销号的“三非”
工作机制，加强“三非”排查治
理工作。

做好产业规划，打造特色农业区域

李公乐到圃田乡调研

11月5日,市委常委，郑东新
区党工委书记、管委会主任李公
乐调研郑东新区基础设施和合
村并城项目建设情况。管委会
副主任孟祥岭及规划、建设、合
村并城等部门主要负责人参加
调研。

李公乐先后实地察看了北
三环东延工程西立交桥、南北运

河 2 号河道、龙湖湖心岛综合管
廊、龙兴嘉苑、龙翔佳苑和龙源
佳苑等项目建设情况。针对当
前存在问题及下一步工作，李公
乐指出要加强沟通对接，加快龙
湖中环路立交项目涉及的森林
公园苗木移植工作，保障项目快
速推进。同时要加快制定推进
方案，做好北三环临时道路修建

工作，缓解中州大道交通压力。
二是规划部门要与相关单位进
一步沟通对接，确保项目按照时
间节点稳步推进。三是要积极
做好鱼塘内垃圾清理工作，尽快
完成南北运河剩余河道开挖。
要加快附属物征迁，加大协调力
度，推进祭城北、祭城南和柳林
安置区项目形成建设热潮。

加强沟通对接 保障项目快速推进

李公乐调研郑东新区基础设施和合村并城项目建设
近日，由郑东新区中央商

务区主办，郑东新区人事劳动
局 、如 意 湖 办 事 处 承 办 的
2013 年“如意前程”大型秋季
人才招聘会在郑东新区如意
湖文化广场盛大举行。

记者了解到此次招聘会
共邀请包括金融保险、商贸会
展、房产建筑、制造科研、咨询
代理等 10 大门类的 200 余家
企 业 参 加 ，提 供 就 业 岗 位

3700 多个，共吸引大中专毕
业生等 4000 余人次进场求
职，初步达成就业意向 1000
余人。招聘活动期间还邀请
了劳动就业、社会保障、公共
服务等行政部门开展普法宣
传。

这次招聘会给用人单位
与各类求职者搭建人才服务
平台，拓宽求职渠道，促进各
类人才充分就业。

中央商务区管委会举行2013年
“如意前程”大型秋季人才招聘会

近日，郑州国际物流园区
全体机关干部职工纷纷走出
家门、走上街头、公共场所等
积极开展机关干部职工义务
劳动。

当天上午，园区全体人员
带着扫把、铁锨等工具，认真

清扫中信广场南、北街道及广
场各类废弃物，捡拾白色垃
圾，清理卫生死角，做到整洁、
干净、透亮，环境卫生面貌焕
然一新。经过近两个小时的
清洁行动，活动取得预期效
果。 通讯员 周杰

郑州国际物流园区机关干部职工
义务劳动
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